



ÜBER 100 METER FREISTIL ließ Michael Würges beim Sprintermeeting in Bruchsal die Konkurrenz hinter sich. Der Schwimmer von der SSG Bruhrain gewann in 56,56 Sekunden. Bei den Frauen siegte Finja Welke von der SG Mittelbaden in 1:04,15 Minuten. Foto: Blum

Sprinterkrone geht an Würges

Schwimmer von der SSG Bruhrain vorne / Welke siegt bei den Frauen

Bruchsal (klu). Alexander Mangang konnte seine Freude nicht verbergen. „Mit 328 Teilnehmern aus 20 Vereinen hatten wir beim 24. Sprintermeeting einen Melderekord vorzuweisen“, sagte der Technische Leiter des Bruchsaler Schwimmvereins zur Großveranstaltung im Hallenbad SaSch. Bei 1329 Einzelstarts und 28 Staffeln waren Mangang und sein Team mächtig gefordert.

Die Krone der Bruchsaler Sprinterkönigin trägt seit Samstag die 16-jährige Finja Welke von der Schwimgemeinschaft (SG) Mittelbaden, die für die 100 Meter Freistil 1:04,15 Minuten benötigte. Die zweitbeste Zeit in dem Wettbewerb mit 98 Starterinnen erreichte Ronja Thomas (1:05,40) von der SG Region Karlsruhe vor Lara Scheiba vom TV Eutingen, die nach 1:07,71 Minuten anshlug.

Im männlichen Wettbewerb um die Königskrone sprangen 112 Schwimmer in das 26 Grad warme Wasser. Schnellster war der 21-jährige Michael Würges von der SSG Bruhrain, der für die 100 Meter Freistil 56,56 Sekunden benötigte. Er verwies seinen Vereinskameraden Luis Lorenz (56,75) auf den zweiten Platz. Dritter wurde Jan Klapp vom SVB Stutensee, der nach 57,33 Sekunden sein Ziel erreichte. Die drei Bestplatzierten durften neben einer Urkunde und einer Medaille auch einen Geldpreis in Empfang nehmen.

Das Bruchsaler Schwimmfest hat bei den Vereinen einen guten Ruf, vor allem auch wegen der idealen Wettkampfbedingungen im 25-Meter-Becken des Hallenbades. Dafür nahmen einige Sportler sogar eine ziemlich weite Anreise auf sich. Die längste Anfahrt hatte

der 29-jährige Daniel Falk vom brandenburgischen SV Stahl Hennigsdorf, der über 50 Meter Brust in 38,84 Sekunden Sechster wurde. Vorne lagen auch hier Würges und Lorenz (jeweils 31,94) von der SSG Bruhrain vor ihrem Vereinskollegen Pascal Breite (32,21).

Viele Kinder und Jugendliche entdeckten beim Sprintermeeting den Spaß am Wettkampfschwimmen. Allein aus der Region Karlsruhe mit den Stützpunkten in Durlach, beim KIT und beim SSC Karlsruhe kamen 63 Teilnehmer nach Bruchsal. Die zweitgrößte Startergruppe stellte mit 58 Aktiven die SSG Bruhrain mit den Vereinen in Bruchsal, Waghäusel und Philippsburg. Im nächsten Jahr feiert das Bruchsaler Sprintermeeting dann sein 25-jähriges Bestehen – vielleicht wird dann ja die nächste Rekordmarke erreicht.